

XPOS

Polres Singkawang Kawal Sholat Idul Fitri 1445 H

Cucu - SINGKAWANG.XPOS.CO.ID

Apr 10, 2024 - 21:18



SINGKAWANG - Polres Singkawang, Dalam upaya menjaga keamanan dan kelancaran pelaksanaan Sholat Idul Fitri 1445 H, Polres Singkawang menggelar operasi pengamanan yang ketat di sekitar area tempat ibadah. Operasi tersebut melibatkan seluruh personel kepolisian yang ditempatkan di titik-titik strategis untuk memantau dan mengawasi situasi keamanan. Rabu (10/4/2924).

Kapolres Singkawang Akbp Fathcur Rochman, S.I.K., M.I.K., melalui Kasi Humas Akp Muhammad Mauluddin menyampaikan Polres Singkawang telah menyiapkan rencana pengamanan yang matang, termasuk pengaturan lalu lintas di sekitar masjid-masjid besar dan titik-titik lain yang diprediksi akan ramai oleh

jamaah sholat. Hal ini dilakukan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas dan mencegah kemungkinan terjadinya kerumunan yang dapat mengganggu ibadah.

Selain mengamankan area tempat ibadah, Polres Singkawang juga melakukan patroli di sekitar pemukiman warga untuk memastikan bahwa tidak ada potensi gangguan keamanan atau tindak kriminal selama pelaksanaan Sholat Idul Fitri. Patroli dilakukan secara mobile maupun dengan kaki untuk memantau situasi secara langsung.

Petugas kepolisian juga berkoordinasi dengan tokoh masyarakat dan panitia penyelenggara sholat untuk memastikan kelancaran pelaksanaan ibadah serta menanggapi secara cepat setiap potensi gangguan atau kejadian darurat yang mungkin terjadi. Hal ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan selama perayaan Idul Fitri.

Dengan kerja sama antara petugas kepolisian, masyarakat, dan unsur terkait lainnya, Polres Singkawang berhasil mengamankan pelaksanaan Sholat Idul Fitri dengan sukses. Keberhasilan ini merupakan bukti dari komitmen Polres Singkawang dalam memberikan pelayanan terbaik dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat Kota Singkawang selama perayaan hari besar keagamaan seperti hari Raya Idul Fitri 1445 H ini. (MFA)